



NO.1270

6月7日号

発行所

日本共産党  
網走市委員会  
網走市北八西三  
四三二一四四五八  
F 四三二一四四五七



# 国の定額給付金 申請は94%に

網走市は1人10万円の国の定額給付金事業を進めています。

市によると、6月1日現在、発送1万8千件に対し、申請は約1万7千件となり、申請率は94%となっています。又、口座への振込みも始まっております。6月9日までに1万6千件に振込みする予定となっています。

## 第4回臨時会

## コロナ対策補正予算(案)

# 宿泊業を応援

網走市は8日に開かれる予定の臨時会において、コロナの影響への経済対策として、緊急宿泊施設利用促進事業を議会に提案する予定です。

観光客が途絶えており、宿泊業を支える手立てとして、「網走に泊まろうキャンペーン事業」「団体宴会利用助成事業」など(下表)で北海道民や網走市民に宿泊してもらおうとするものです。

しかし、感染拡大の恐れもあることから、宿泊業者は宿泊者に対して「マスク、手洗い、うがい」などの周知や宿泊業者は換気や除菌を行い、「密閉、密集、密接をさける」ことへの対策が必要です。

また、網走市としては感染者が出た場合の対応や軽症者のホテルの受

申請されていない件数は千件程あり、住所変更していない高齢者などが想定されますが、これから確認が始まるということです。

給付決定通知が届いていない場合や、申請できずに困っている場合は市役所(44-6111)もしくは日本共産党議員団(43-4458)にお問合せください。

事業の項目	対象
網走に泊まろう キャンペーン事業	網走市民、北海道民
団体宴会利用助成事業	各種団体
プレGo To Travel キャンペーン事業	北海道民
長期滞在網走モデル事業	大都市圏会社員 リタイヤ世代
緊急宿泊施設利用促進 メディア告知事業 (道新、LINE 広告)	道新購読者 LINE ユーザー

け入れの検討などについて、市の考えを市民に知らせる必要があると思います。

## 安倍政権のマスク1世帯2枚

声が、あちこちから聞こえてきます。ある方は、「いまだにアベのマスクが届いていない。今から来ても使う気がしないので受け取り拒否したいから送り返したい」などの「怒り」の声です。お怒りはごもっともですが、お金をかけて送り返しても「あの安倍首相では何の解決にもならないので別の方法を考えた方がいいのではないか」と答えています。

そうした中で、市民の中でマスクが余っているも聞いています。市は「封を切らずにあるマスク(アベのマスクも含めて)が多数持っていて、寄付をしたい方がいれば、市として公共施設に箱を用意して回収して、必要としている施設等に支給したい」との考えを会派代表者会議で示しました。

アベのマスクに怒っている方は、送り返さずに回収用の箱に入れていただければ、必要な方が有効に活用されると思います。

## 村や野が



新型コロナの影響が飲食店やホテルを始め、小売卸売業など様々な業種に広がり、深刻な状況だ。緊急事態宣言が解除されても、市民の行動は慎重である。十分なPCR検査ができない中、もし感染者が出たらと心配が尽きないからである。網走市は感染拡大させない対策を市民に呼び掛けている中、プレミアムお食事券を販売した。この対応は難しいところであるが、保健所の検査体制や病院の受入体制、学生の動向や札幌からの人の出入り状況などを調査し、正確な情報を市民に発信し、安心できるようにするべきだ。

4月、網走保健所にPCR検査件数の公表を求めましたが、北海道は5月4日に742件と6月1日に1178件とオホーツク管内の検査件数を発表した。1日あたり15件ほどである。現在の感染者は59人。保健所への相談件数は5月が1日5件程で4月の1日9件程より少なくなっている。正確な情報を市民に伝えるよう頑張ります。

## 流水

コロナ禍の下で国民の生活が変わらざるを得ない状態になっている。道内も自粛要請が解除され、子ども達は6月1日から学校が始まったが、どんな形での授業になるのだろうか?▼私は家にいることは苦にならないので、この間もマスクを作り、手芸をし、ぬか漬けを作り始め、今日は2回目のラッキョウを漬けた。畑仕事も順調に進み、今年は今まで植えた事のない落花生・ゴーヤーにも挑戦するつもりだ。▼

マスク熱中症に注意!  
早めに水分補給を!



奈穂子

先日久しぶりの「新婦人の会」の会議に出席した。お天気も良かったので30分ほどの道を歩いて帰宅したが、マスクを着用して少し急ぎ足で歩くと、息切れを感じ途中から外して歩いた。これから暑くなる日が多くなるのに、「子ども達や年配の人は熱中症になる危険が高くなるのでは?」と心配になる。「自分を守るために必要な事は続けないかなければならない。しかしこれは安倍首相のような検察庁や、法務省のせいにするそれとは違う」安倍首相のような人間にはなりたくない。